
Trikots des FCN
Beitrag von „DB4“ vom 17. Oktober 2020, 18:30

Also hab vom Verein ausführliche Antworten zu diesen Thema bekommen.

Der Vertrag ist nicht nur FCN und 11 Teamsport, auch Adidas ist dabei im Boot. Also eure Angst
das wir nach drei Jahre Jako oder Erima tragen, kann ich euch nehmen.

Außerdem soll durch den Deal das Merchandising gestärkt und besser werden. Mann kann
anscheinend schneller liefern und verdient auch mehr am Produkt wie bisher wurde mir gesagt.

Mann erwartet außerdem durch die Zusammenarbeit mit zwei starker Partner mehr weitere
Kontakte zu potentiellen neuen Sponsoren.
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